



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ  
RECOGNITION CERTIFICATE

Настоящим удостоверяется, что  
This is to certify that

**"MARINE REPAIR SERVICE" LLC, VOEN: 1604232721**

Адрес  
Address

*Азербайджанская Республика, AZ 1029, г. Баку, Низаминский район, проспект Гейдара Алиева, дом 187В.  
187B, Heydar Aliyev ave., Nizami district, Baku, AZ1029, the Republic of Azerbaijan.*

признается Российским морским регистром судоходства как предприятие, выполняющее указанные в Приложении к настоящему Свидетельству работы в соответствии с требованиями Российского морского регистра судоходства.  
is recognized by Russian Maritime Register of Shipping as a Firm performing the works listed in Annex to this Certificate in accordance with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

Настоящее Свидетельство с Приложением действительно до **14.03.2025**  
This Certificate with Annex is valid until

при условии действия авторизации каждого изготовителя оборудования, который уполномочил предприятие на выполнение работ, как это указано в Приложении.  
on condition of valid authorization of each manufacturer of the equipment who authorized the Firm to perform of works as it is specified in Annex.

Настоящее Свидетельство о признании теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Recognition Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products for Ships.

Дата выдачи  
Date of issue

**01.04.2024**

№ **24.03.01.00555.140**

Российский морской регистр судоходства  
Russian Maritime Register of Shipping



**Гулиев Ш.А./Sh.Gul**

(фамилия, инициалы)  
name

